
为了缓解道路拥堵状况，近日，平
顶山市城乡规划局公开展示了我市快
速路的四种规划方案，并向社会各界征
求意见和建议，在平顶山微报和鹰城网
事论坛上引发了网友的广泛关注与讨
论。

网友积极参与 票选心仪方案

网友“树洞里的猩猩”：快速路的四
种规划方案通过平顶山微报进行了网
友投票，问计于民，广泛征求大家的意
见，这样的活动对于平顶山的未来建设
发展有着重要的意义。个人倾向于南
京市城市与交通规划设计研究院的方
案，因为规划设计包含了短期、中长期，
设计方案更注重长远发展。对于方案
设计的实际效果，建议加入正负面评
估，完善细节，提升品质，让更多的鹰城
居民享受到改革给生活带来的参与感、

获得感。
网友“mfgymfd”：很高兴能看到鹰

城快速路系统规划设计方案。近年来
平顶山发展有目共睹，特别是高速公
路、快速通道等交通发展，让我们看到
鹰城的未来，如今快速路规划更体现领
导层对发展的重视。看到众多方案，感
觉北京清华同衡规划设计研究院的方
案会更快捷，神马大道、姚电大道作为
市区东西通道，不但避开主城区，而且
易于开展拆迁工作，更利于向东南西北
辐射发展，扩大城区规模。

网友“琥珀”：感觉市区机动车增长
太快，并且还有继续增加的趋势，给城
市交通带来了很大的压力。建设快速
路是民心工程，是鹰城交通设施跨越式
的发展。我投票给华蓝设计（集团）有
限公司的“一环一横四纵”方案。

网友“李爱增”：华蓝设计（集团）有
限公司的方案好。方案考虑了北部塌

陷区的因素，没有走长安大道，而湛河北
的居民可以通过便捷的南北快速路连
接神马大道快速路和北环路快速路。
另外，华蓝的方案与对外交通及交通枢
纽的连接也要更好一些。还有华蓝的选
线应该修建成本较低，基本上走的是现
有道路。

网友“苍山如海”：建议采用南京市
城市与交通规划设计研究院的方案。
理由一，两轴的方案更利于东西贯通，
快速分流，符合我市东西向发展的现
状。理由二，平安大道离市中心较近，
具有区位优势，且已经在发挥重要的东
西交通要道作用。

网友“根深叶茂”：清华和华蓝的方
案较好，关键是要解决好过境道路与交
通枢纽（高铁站、高速口、火车站、汽车
站）的快速连接。还有东西方向的快速
通道要优先考虑高架和轻轨，老城区南
北向要强化东环路、新华路、开源路、光
明路的分流作用。

网友煞费苦心 提出个性化建议

网友“雨季丹青”：长途汽车客运枢
纽肯定要和高铁站邻近设计，方便换
乘，也极大方便乘坐高铁换乘汽车去尧
山旅游的乘客。

网友“一笑而过”：四个方案都无一
例外地把宝丰融入了规划里，希望宝丰
的建设考虑到新城区的建设，避免建完
再拆的现象。

网友“Hilwe”：建议先把东环路至
南环路打通，使绕城路闭合。然后将光
明、中兴、开源、新华四条路分别设单
行，路边禁止停车，缓解老城区交通压
力。之后再考虑在南北主干道平行修

高架桥使穿城车辆快速通过。
网友“随遇而安”：建议姚电大道延

伸升级，完善改造凌云路南段铁路桥。
稻香路向南延伸，缓解建设路压力。

网友“LiChinYung”：东环路南北打
通势在必行，既缓解老城区矿工路、东
环路、平安大道的交通压力，又能实现
快速分流。

网友“南岳衡山”：近期缓解新老城
区交通压力较为简单省钱的办法是：在
姚电大道与南洛高速公路交叉处，增加
一个出入口，暂作新老城区快速通道。
远期还可在南洛高速公路与新城区的
翠竹路、平鲁大道和高铁站等主要节点
增加出入口，既可缓解新老城区交通压
力，又可加快出城入城速度。很多大城
市都有类似设置，比如郑州和长沙，在
京珠高速公路都设多个出入口。

网友满怀期待 希望早日开工

网友“笑看落花”：城市道路交通是
一个城市发展的基础，所以城市规划、建
设发展首先就要考虑城市道路交通。
如果一个城市的道路交通一直不发展，
停滞不前，人们的出行都是问题，就更谈
不上发展了。期待规划早日实现！

网友“南苑小区”：希望鹰城快速路
系统建设早日开工，推进完善城市交通
系统管理，扩大城市的辐射吸引能力，
提升城市区位优势，助力鹰城城市建设
和经济发展比翼双飞。

网友“白开水”：城市道路交通不发
达，城市经济就不会发展繁荣，各种投
资就会受到影响，也就谈不上城市的长
远发展了。希望快速路早日开工，早点
让老百姓得到实惠。 （王晓鹤）

网友热议鹰城快速路系统规划设计方案

平顶山微报互动栏目一周热点 （3月15日-21日）

平顶山微报上周较热的话题主要
有：

一、郑州至西峡高速公路尧山至
栾川段走向公开征集意见。

3 月 18 日，微报刊发了《郑州至西
峡高速公路尧山至栾川段走向定了，
以后出去玩可方便了》。对于郑西高
速的走向，微友相当关注。刊发当天，
该消息单条阅读量近三万，共收到近
百条微友留言。

微友“江湖游侠”：期待已久，希望
政府早日确定动工日期。交通是致富
的法宝，交通便利能让更多的农村人
走向城市，与城市接轨永远是农村人
的心愿。渴望早日锁定动工日期。

微友“新语交会”：这条路的扩建
是全市人民的愿望和期待，越快建成
越好。

二、宝爸求助微友给女儿起名。
3月 18日，微友“优品干果”求助大

家帮女儿起名，有“微报智囊团”之称
的微友太热心，微报留言板几乎要撑
爆了！看看大家给宝宝起的名字吧！

微友“王”：爸爸姓李，妈妈姓司，
李思彤（瞳）。

微友“蓝海”：李子恬。
微友“韓流襲來”：李思司。
微友“天黑了”：李司诺、李钰诺。
微友“千与千里”：叫李嫝媞吧，这

本来是我给自己孩子起的名字，可是
一个月前迎来的是个儿子。

微友“哎唛唛”：李丝司，孩子是
丝，把爸妈连在一起了。

微 友“ 横 撇 捺 撇 捺 撇 捺 撇 捺 撇
捺”：李艾司、李爱司。

微友“梦蕾”：李思甜，或者李司
甜！

这么多选择，会不会让宝爸更纠
结呢？

(王赛 整理)
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平顶山传媒客户端一周热点 （3月15日-21日）

鹰城网事一周热帖 （3月15日-21日）

掌上鹰城一周热点 （3月15日-21日）

平顶山微报一周热点 （3月15日-21日）

3月16日 公安部紧急提醒：换手机前，支付宝这个按钮一定要关掉！
3月 19日 警惕！16岁少年被切掉肺叶，只因 6年前的一个小习惯，你的孩子

肯定也干过！
3月15日 【春景图】鲁山、郏县、香山寺的杏花都开了，来瞅瞅！
3月15日 吃这么多年居然不知道，这10种食物越新鲜越不能吃！
3月18日 【紧急扩散！】200万支危险疫苗流入18省，包括河南！

（谢珂佳 整理）

3月21日 【网友有话说】平顶山快速路规划方案，您看好哪个？
3月15日 【拍客部落】春天里的舞蹈
3月21日 【大鹰网评】“匠人精神”是一种信仰
3月15日 【鹰城文学】陪着父母去旅行
3月15日 【百姓话题】治路怒 祛心火

（王晓鹤 整理）

3月18日 郑州至西峡高速公路尧山至栾川段走向定了，以后出去玩可方便了！
3月20日 最新！河南108县（市）经济实力排行榜，咱平顶山排第几？
3月17日 6种人工资要涨！6类费用要降！这些两会红包请收好……
3月19日 手机里有这张照片赶紧删了！太危险！
3月21日 公安提醒：这10种行为属于犯罪，稀里糊涂是会坐牢的！

（王赛 整理）

3 月 15 日 直播｜今天 3·15，活
动 现 场 这 么 多 市 民 来 投 诉（图/视
频）

晓得吗？建设路有路面下陷了，
正全力抢修（图/视频）

是什么宝贝让北京来的专家赞叹
不已？快来看看（图/视频）

女子在朋友圈发了这样的视频，
结果被抓了……

3 月 16 日 平顶山火车站站台扩
建改造施工进展啥样？来看看吧（视
频）

弘威汽车销售服务公司 你的客
户喊你要手续

这是真的？白龟山水库惊现云南
滇池红嘴鸥群？

鲁山男子 10 万存款被跨省盗刷
银行被判全额赔偿

3 月 17 日 信用卡从未离身却在
广西被盗刷 市民郭女士到农行讨说
法

灵宝果农苹果滞销，运来 1.2 万
斤，鹰城人是这样热心帮忙的

父母去世后，房屋肯定属于独生
子女吗？结论惊呆了宝宝

河南这 6 所盛产明星的学校，你的
母校上榜没？

3月 18日 解码“风云”：国家基准
气候站为啥建在宝丰县？

欢呼吧孩子们！我市将有自己的
校园足球联赛（图/视频）

我市新建商品住宅价格指数连降
17个月后首次上涨

河南机关事业单位人员 基本工
资占比有望增至45%

定了！社保缴费要降了！戳图了
解你想知道的（图表）

3月 19日 口若悬河滔滔不绝 这
个小贩像是说书人（图/视频）

濮阳商丘平顶山等地查处一批违
纪者

3 月 20 日 巨人现身鹰城街头？
原来是干这个的……

央视揭秘低俗直播：包装性感主
播哄网友烧钱（视频）

3 月 21 日 好消息！市长途汽车
站开通至许昌高铁站客车

和平路步行街护栏玻璃裂成这，
基泰物业居然称无安全隐患

城市出租汽车管理办法废止，为
网约车做准备？（视频）

街头乱贴心惊肉跳的“罚单”，这
事儿就没人管吗？

公务员涨工资之后还有福利：一
周休2.5天的越来越多了！

损失大啦！市区光明路越野车夜
停街头财物惨遭洗劫

（程光荣 整理）

3月23日，网友“须侠客”在鹰城网
事论坛“自行车骑协”板块发布活动帖，
邀请骑友本周六骑行鲁山万亩桃园。

活动时间：3 月 26 日（本周六）早
上7：10

集合地点：骓驰南环路店
骑行路线：骓驰南环路店—凌云

路—建设路—新城区广场—应河桥—
鲁山爱心医院—鲁山文化广场—下汤

（就餐）—万亩桃园—返程
骑行强度：单程70公里，难度为中

度。
活动说明：如遇恶劣天气，活动自

动取消。
温馨提示：必须穿戴头盔、骑行

服、手套等必要的安全护具。
感兴趣的骑友请登录鹰城网事论

坛“自行车骑协”板块跟帖报名。
（王晓鹤 整理）

周六骑行鲁山
游览万亩桃园

3 月 20 日 ，iOS 版 微 信 更 新 到 了
6.3.15版本，此次更新内容：群聊中可以
按群成员和日期查找聊天内容；微信运
动可以更快捷地查看步数排行榜了, 轻
按排行榜右上角可以捐赠步数。“捐赠步
数”是微信中的一个公益项目，用户每走
满10000步，微信就往该基金中投入1元
人民币，用来做公益。这种方法也能用
来鼓励用户多运动，边锻炼身体边做公
益的想法还是很值得推广的。

（朱海涛 整理）

前沿报告

最 美 春 景 图
掌 / 上 / 鹰 / 城

▲网友“落凫苍鹰”摄

▼“最美春景图”周赛
冠军——果红翟摄影作品

▲网友“徕卡”摄▲网友“阿山”摄

北京清华同衡规划设计研究院
148票 24%

南京市城市与交通规划设计研究院
101票 16%

河南省城乡规划设计研究总院
106票 17%

华蓝设计（集团）有限公司
259票 42%

平顶山市快速路系统规划设计方案出来了，你觉得哪个更好？

为了方便征求网友的意见，平顶山微报对四个方案设置了投票，投票共吸引近
千名网友参与，目前支持率最高的是华蓝设计（集团）有限公司的方案。


